

仲間とひとつになろう！ 思いっきり表現しよう！



鳳凰祭に向けての、これまでのさまざまな準備や練習、本当にお疲れさまでした。いよいよ明日から鳳凰祭が始まります。2年次生の皆さんは、まずは明日、コラニー文化ホールでの年次対抗「ダンス」で頭がいっぱいなのではないでしょうか？クラステーマの決定、曲の選定、振り付けと、自分たちの発表をより良いものにしようと思えば思うほど、悩んだり、意見が衝突することもあったでしょう。それらを乗り越え、やっと辿り着いた、貴重な明日の発表の機会です。クラスの仲間とひとつになって、「自分」を思いっきり表現してください。「ブロック対抗」という性格上、どうしても順位は付きますが、それだけではない、発表し終えた時の達成感・充実感をぜひ味わってください。

さらに鳳凰祭では、文化部を中心とした部活動発表、模擬店、ブロック合唱、大空杯等、盛り上がる企画が目白押しです。一人ひとりがそれぞれの方法で楽しんで、思い出に残る鳳凰祭にしてください。

当日に楽しむだけでなく、準備活動を通して得られた経験、知らず知らずのうちに醸成された仲間意識や協力し合うことの大切さ…生徒会最大の行事を通して得られたものが、この先の高校生活において、きっと皆さんの力となることを確信しています。

当日に楽しむだけでなく、準備活動を通して得られた経験、知らず知らずのうちに醸成された仲間意識や協力し合うことの大切さ…生徒会最大の行事を通して得られたものが、この先の高校生活において、きっと皆さんの力となることを確信しています。

鳳凰祭が終わったら ……

① 次の目標を定めて、まず一步踏み出そう。

いつまでも鳳凰祭の余韻に浸っているわけにはいきませんね。ですから、「切り替え」をしっかりと、自分の次なる目標を定めましょう。そして、その実現のためには何が必要かを考えて、何か一つ具体的な行動に移してみましょう。鳳凰祭を通して得たことを、その後の生活にどう生かしていくか、が大切です。それができてこそ、鳳凰祭の本当の成功なのだと考えています。

② 7月7日（土）に進研模試があります。

2年次前半までの学習成果を確かめる、重要な模擬試験です。一朝一夕の対策というわけにはいかず、日頃の積み重ねがものをいいます。今年度初めての全員受験の模擬試験でもあります。今現在の実力を、試してみましょう。

③ 夏休みが来ます。

2年次の夏休みは、たいへん重要です。自ら課題を見つけ、その克服に努めてほしいと思います。また、すでに通知したとおり、今年もいくつかの学習行事が設定されています。それらも有効に活用し、地道な努力を継続していくことが大切です。そして、職場見学やオープンキャンパスへの参加は、自身の視野を広げてくれます。夏休みだからこそできる勉強です！

保護者のみなさまへ

鳳凰祭への御協力に感謝申し上げます・・・青春のエネルギー溢れる鳳凰祭が、いよいよ明日から開催されます。牛乳パックの収集、鳳凰市への商品供出など、保護者のみなさまに多大な御協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。これまで生徒は、準備や練習に一生懸命取り組んできました。個人、クラス、年次、そして学校全体が、着実に成長・発展することができたと感じております。当日は、多くの発表、作品展示、イベントを用意して、お客様をお迎えいたします。普段の学校生活や御家庭では見られない、生徒たちの多様な姿を見ていただけたら幸いです。皆様の御来場を心よりお待ちしております。

三者懇談について・・・7/13, 17～20, 23日の6日間、実施します。貴重な懇談の機会ですので、有意義なものしたいと思います。学校生活や学習、進路などのほか、心配事や悩み、学校への要望など遠慮なく御相談ください。

夏休みの行事・・・7/25～27夏季集中学習会（本校）、7/30～8/4夏季特別課外（英数国・山梨予備校）、8/21～22夏季集中学習会（本校）を計画しております（詳細は別途配付した要項を参照ください）。お子様の積極的な参加と、学習成果を得られるよう、御家庭におかれましては御指導をよろしくお願い申し上げます。

2年次主任 浅利昌史

7月の主な行事予定

日	曜	A/B	予 定	日	曜	A/B	予 定
1	日		夏服期間(-8/31) 交通事故違反「0」3ヶ月運動(-9/30)	17	火	B	三者懇談 短縮45分授業
2	月	B	きすなの日 授業前清掃 短縮60分授業	18	水	B	三者懇談 短縮45分授業
3	火	B		19	木	B	三者懇談 短縮45分授業
4	水	B		20	金	B	三者懇談 短縮45分授業 生徒会役員認証式 報告会
5	木	B		21	土		
6	金	B	生徒会役員選挙立会演説会	22	日		学校説明会(コラニー文化ホール)
7	土		進研記述模試	23	月	A	三者懇談 短縮45分授業
8	日			24	火	行事	休業前集会 大掃除・ワックスがけ
9	月	A	きすなの日 生徒会役員選挙投票	25	水		夏季休業開始 夏季集中学習会(-7/27)
10	火	A		26	木		
11	水	A		27	金		
12	木	A		28	土		
13	金	A	三者懇談 短縮45分授業	29	日		
14	土			30	月		夏季特別課外(-8/4 山梨予備校)
15	日			31	火		
16	月		海の日				

*教育実習(6月11日から2週間または3週間)の先生方から、高校時代の思い出や、皆さんに伝えたいメッセージなどのお言葉をいただきました。

1組 清水亜紀穂先生(世界史)

こんにちは。私が伝えたいことはただ一つ。「私のことは嫌いになっても、世界史を嫌いにならないでください」ということです。私は、世界史の教科書・資料集を見るだけで、海を渡ってくる帆船を見ているワクワク感を抱きます。そのくらい世界史が好きです。それは、異文化を知ることができるから。将来、世界を舞台に活躍する可能性の高い皆さんの力に、必ずなります。もう一つの理由は、世界史を学べば、すべての学問に通じるから、どの学問を学んでも必ず歴史に行き着くからです。暗記は本質ではありません。ぜひ皆さんも、世界史を通じてあらゆる学問に触れる旅に出てみてください。その楽しさは、私が保証します。最後になりますが、2週間ありがとうございました。

3組 笠井穂乃香先生(政治経済)

2年生の皆さんこんにちは、笠井です。皆さんと一緒に過ごしていると、高校2年生の時の記憶が蘇ってきて、一瞬で良いからそのときに戻りたいと感じます。硬式テニス部と書道部を兼部していましたが、振り返ってみると、毎日を何となく過ごしていた気がして、少し反省しているので、皆さんには限りある高校生活の一瞬一瞬を大切に過ごして意義のあるものにしてほしいと思います。また、当時お世話になっていた先生には、この教育実習期間中も気にかけていただいて、お世話になっているので、西高に来てそんな先生に出会えたことが、私の高校時代の財産だと思っています。私は西高の先生方が大好きです。皆さんも先生方を信じて、自分の進路実現に向けて頑張ってください。応援しています。そして、あっという間に過ぎてしまう高校生活を思いっきり楽しんでください!

5組 堀内 康太先生(物理)

北海道大学工学院から来ました堀内康太です。今みんな、鳳凰祭に向けての準備にありあまるエネルギーを注いでいるかと思います。私も西高生だった時、鳳凰祭に全力をかけていた一人でした。

西高は、課題も多くて忙しいと思う人も多いでしょう。しかし西高は、勉強・部活・学園祭(恋愛も!?)のすべてを追いかけられる場であると思います。高校3年間はあっという間!一日一日を大切に、西高ライフを全力で満喫してください!

2組 内藤 晴花先生(国語)

数年ぶりに西高に戻ってきて、いろいろなことが新鮮でした。まず「1~5限まで全部授業がある!」それから「清掃がある!」そして「自分たちのクラスがある!」。もう一生、こうやって仲間と毎日過ごしたり、お昼を食べたり、掃除したりすることはありませぬ。時が過ぎるのは何となく、電車に乗っていることに似ている気がします。景色を眺めても、そうでもなくても目的地に着きます。何もしなくても生きてはいけます。そんな中、西高を選んだ皆さんですから、全て全力で向かい、さまざまな経験をしてください。

Twitterで一時「バズった」、「人生むずいな〜!」でも初見プレイだからこんなもんか!」という言葉が大好きです。ありがとうございました。

4組 石川 俊也先生(物理)

北海道大学工学院応用物理学専攻から来ました、石川俊也です。私の専門は「物性物理学」です。電子の運動を決めるミクロな法則から、目に見える現象である電気伝導、磁性等の性質を説明する学問です。物理学の分野は、数多くの研究がなされています。その中でも重要な研究をした Feynman 博士という方がいらっしゃいます。Feynman 博士は、「物理や数学は、神様のやっているチェスを横から眺めて、そこにどんな美しい法則があるのか探っていくことだ」と述べています。神様とのチェスの次の一手を指すのはあなたかもしれません。ぜひ、物理を楽しんで、世界を理解していきましょう。もしよければ、一緒に。

6組 宮本 侑也先生(政治経済)

千葉大学教育学部から来ました宮本侑也です。私の高校時代は、割とやりたいことをやっていたな〜と思います。今での西高の先生方から「クイズ同好会」のイメージが強いと言われます。それは、私がクイズ同好会を先生方をお願いして作ってもらったからです。皆さんも作りたい部活動があれば、先生に言えば実現するかもしれません(笑)。一生の友人もできました。住んでいる所は違いますが、今でも会いに行き近況を報告する仲です。皆さんも西高でやりたいことをやって、充実した高校生活を送ってください。